
Дополнительные обязательства 
коллектива инженерно-экономического фа

культета в ознаменование ЮО-летия со дня 
рождения В. И. Ленина и на досрочное 

выполнение заданий пятилетнего плана 
1965-1970 гг. 

Юбилейный год войдет в историю нашей страны как год 
великих свершений, как год невиданного политического и 
трудового подъема. 

Б настоящее время многие предприятия Москвы Ленин
града и других промышленных центров, отвечая на решения 
сентяорьского (1967 года) Пленума ДК КПСС, начали новый 
этап социалистического соревнования за досрочное выполне
ние задании пятилетнего плана и приняли дополнительные 
или повышенные задания. 

ТТ1. ^^^^>^^^^"• Щ^ ^^^^ ^ ^в''^^ совместном постановлении 
ЦК КНСС, Совет Министров СССР и ВЦСПС одобрили иници
ативу передовых коллективов и призвали партийные, хозяй
ственные, профсоюзные и комсомольские организации развер
нуть организаторскую и политическую работу по расширению 
этого патриотического движения. 

Образцы ипициагивы и активной деятельности должны 
проявить в первую очередь, конечно, коллективы, награж
денные в этом году памятными красными знаменами. В их 
составе должен занять свое место и паш институт. Хотя ука
занное выше постановление непосредствепно адресуется кол
лективам произв(1Дственных предприятий, но по логике и по 
смыслу основные идеи этого постановления должны быть 
восприняты и с учетом специфических особенностей, реализо
ваны также высшими учебными заведениями. 

Коллектив инженерно-экономического факультета, высоко 
оценивая огромную важность развертывания социалистиче
ского соревнованич за улучшение всех областей деятель-
"'*1?~п """"'^У^'^' имея в виду успешное выполнение 
к 19/0 году основных задач института и достойное ознаме
нование ЮО-летия со дня рождения В. И. Ленина, на расши
ренном заседании совета факультета 8 декабря 1967 года 
оосудил и принял следующие дополнительные и повышенные 
ооязательства: 

1. План хозрасчетных работ 1968—1970 гг. по объему 
выполнить досрочно, к 7 ноября 1970 года. 

2. Организовать планомерную постоянную помощь пред
приятиям Выборгского района по совершенствованию плани
рования, экономики и организации производства (по специ
альному плану). 

3. Провести юбилейные студенческие и преподаватель
ские научно-теоретические конференции в феврале — апре-
•16 1970 г. и подготовить к изданию труды конференций. 

4. Подготовить к изданию в 1970 году сборник статей 
о ленинском наследии в области совершенствования плани
рования, экономики, организации и статистики промышлен
ности. 

5. Организовать социалистическое соревнование среди 
кафедр и конкурс студенческих групп факультета за почетное 
звание «Победитель в соревновании в честь ЮО-летия со 
дня рождения В. И. Ленина». 

Коллектив инженерно-экономического факультета обра
щается ко всем факультетам, отделам и службам института 

с призывом развернуть социалиетическое соревнование за 
выполнение повышенных и дополнительных обязательств: по 
улучшению учебного процесса, научной работы, воспитания 
студентов, по улучшению организации и повышению качест
ва всех видов работ. 

Декан ИЗФ П. Н. БАТУРОВ 
Директор НИИ экономики доц. Е. Е. ЗАРЕЦКИЙ 
Сенретарь партбюро ИЭФ В. М. ШАХИДЖАНЯН 
Председатель профбюро ИЭФ доц. В. Ф. ВЛАСОВ 

Секретарь бюро ВЛКСМ Е. МАТВЕЙЧУН 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯИТЕСЫ \ 

орган парткома, ректората, комитета ВЛКСМ, месткома и профкома 
ордена Ленина Ленинградского политехияческого института ям. М. И. Калинина 

\ ;* 39 (2055) [понедельник, 18 декабря 1967 г.| ^ " ' ' ' ' ^ " ц ' ; „ ^ / / ^ Г ^^^^ '* 
;|||||||Ш111111111Е1и11И111и11111пи111111|1111111[111ии111111111111111111111ии11111111и111111и11т1И11111111пи11*' 

^ ЗВЕСТНО, что за выставлен
ные приборы на ВДНХ в 

Москве наш институт награжден 
дипломом 1-й степени. На днях 
проректор института по научной 
4)аботе профессор А. Н. Климов 
вручил награды участникам вы
ставки. Медалями, дипломами, 
значками лауреата Всесоюзного 
технического творчества молоде
жи награжден ряд товарищей. 

Золотой медали удостоен Эду

ард Корочкин, серебряной — Вла
дислав Пальтузов, бронзовой ^-
Юрий Кочетков. 

Дипломы вручены Геннадию 
Воронину, Евгению Афанасьеву, 
Юрию Бабаянцу, а также доцен
ту кафедры «Автоматика и теле
механика» В. К. Захарову (см. 
снимок) и ассистенту той же 
кафедры В. П. Тарабукину за 
научное руководство работой сту
дентов. 

ИНСТИТУТ ЗА НЕЛЕЛЮ 

Семинар 

в Комарове 
ПРОФСОЮЗНЫЕ 

АКТИВИСТЫ 

СОВЕТУЮТСЯ , 

Г^ ТАЛО традицией проводить 
семинар профсоюзных ак

тивистов за городом. В этот раз 
он был в Комарове. Два дня, 
11—12 декабря, профсоюзные 
активисты факультетов (всего 
присутствовало 60 человек) де
лились опытом работы. 

Работу по секторам проводил 
председатель профкома Г. Миро
нов. 

Накопленным опытом работы 
поделился бывший председатель 
Б. Смольский. 

Выступили А, Петренко, Р. Н. 
Новинская (профилакторий) А. И. 
Лебедева (зав. поликлиникой), 
0. Б. Стражмейстер (ст. препо
даватель кафедры физвоспита
ния), Т. А. Карпова (обком проф
союза). 

Гости из Дрездена 
По приглашению Ленинград

ского обкома ВЛЕСМ несколько 
дней гостила делегация окруж
ной организации Союза свободной 
немецкой молодежи округа Дрез
ден в составе Вернера Моке, 
Хельмута Гейера, Райнера Фаль
ка. Гости побывали у нас в 
Политехническом институте. Во 
время приема Е. С. Ольховский, 
проректор института по работе с 
иностранными студентами, рас
сказал об истории института, о 
факультетах, о большом интерна
циональном коллективе студен
тов, обучающихся в вузе, о вы
сокой подготовке студентов по 
математике и физике, о практи
ке — ознакомительной, техноло
гической, преддипломной. 

На интересующие гостей вопро
сы, как влияет комитет ВЛКСМ 
на воспитание молодежи, находит 
ли применение научно-исследова
тельская работа студентов на про
изводстве, как организует коми
тет комсомола свою работу, отве
тил заместитель секретаря коми
тета ВЛЕСМ А. Кожевин. 

В своем рассказе о жизни ком
сомольской организации А. Ео-

жевин уделил внимание той 
дружбе, которую установил наш 
Политехнический с зарубежными 
вузами. 

Одним из важнейших факторов 
в деле воспитания студенческой 
молодежи является встреча с 
большевиками, ветеранами рево
люции. 

Воспоминаниями о строитель
ном семестре поделился Н. Солда
тов. Как отдыхают студенты в 
спортивно - оздоровительных ла
герях, — об этом рассказал пред
седатель профкома Г. Миронов. 

В конце беседы обе стороны 
обменялись памятными поларка
ми. Затем гости побывали на ка
федре вычислительной математи
ки, в кабинете общественных 
наук (см. снимок: Р. В. Раевский 
рассказывает гостям о том, как 
организует кабинет работу со 
студентами), не менее заинтере
совал гостей и великолепный 
спортивный комплекс. 

Гости из Дрездена Вернер Мо
ке, Хельмут Гейер, Райнер 
Фальк тепло поблагодарили участ
ников беседы за рассказ об ин
ституте. 

ВСТРЕЧА ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ ЗЕМЛЯЧЕСТВ 
В Доне ученых в Лесном за 

круглым столом встретились пред
седатели землячеств. Это пред
ставители разных стран и конти
нентов. На встрече присутствова
ли Е. с;. Ольховский, проректор 
по работе с иностранными сту
дентами, В. А.. Михайлов, декан, 
И. Д. Мордасов, зам. секретаря 
парткома Л. 0. Бродский, А. Ко
жевин. зам. секретаря комите
та ВЛКСМ Н. Куприенко, член 
комитета ВЛКСМ, представите
ли деканатов тех факульте
тов, где обучаются иностранные 
студенты. 

Всех волновал один вопрос: 
как лучше сделать, чтобы пять 

лет жизни и учебы в интернаци
ональной семье студентов Поли
технического института прошли 
интересно, содержательно. 

В выступлениях председателе» 
прозвучали не только слова бла
годарности в адрес профессоров и 
преподавателей института за те 
знания, которые получают, но и 
пожелания. 

Например, в познавательных 
целях неплохо бы организовывать 
своеобразные дни зарубежных 
стран: «День Марокко», «День 
Африки», «День ДРВ» и т. д. 
Естественно, такие вечера надо 
готовить заранее. 

А спортивные соревнования! 

Разве нельзя организовать их 
между землячествами и советски
ми студентами. Спорт — люби
мое занятие многих студентов. 
Хотелось бы, чтобы в газете «По
литехник» чаще рассказывалось 
об учебе иностранных студентов. 

В ходе беседы выступили Е. С. 
Ольховский, В. А. Михайлов, 
И. Д. Мордасов, А. Кожевин. Учи
тывая пожелания землячеств, 
представители ректората, партко
ма, комитета ВЛКСМ выразили 
уверенность в том, что контакт с 
председателями землячеств явит
ся главным в улучшении работы 
с иностранными студентами. 

Л. ИВАЯОВА 



ПОЛИТЕХНИК 

БЫТЬ В П Е Р Е Д И -
ДОЛГ КОММУНИСТОВ 

ГЛДИН вопрос стоял на по-
^ ^ вестке общего собрания 

коммунистов гидротехнического 
факультета 6 декабря с. г.: «О 
выполнении уставных обязанно
стей коммунистами и об их аван
гардной роли». 

В докладе секретаря партбюро 
ГТФ тов. Белоликова было отме
чено, что из года в год растут 
активность коммунистов в реше
нии больших государственных за
дач и глубокая заинтересован
ность беспартийных советских 
людей во всей деятельности пар
тии. 

Выполнение поставленных за
дач в большой степени зависит 
ет боеспособности первичных 
партийных организаций, состав
ляющих основу партии, на что 
указывал на XXIII съезде КПСС 
тов. Л. И. Брежнев. 

Боеспособность партийной ор
ганизации определяется каче
ственным и количественным со
ставом ее, тем, как выполняют 
свою авангардную роль органи
зация в целом и ее отдельные 
члены. 

Что касается количественного 
состава членов партии на ГТФ, 
то надо отметить, что за послед
ние годы он резко снижается в 
связи с тем, что"прием студентов 
идет главным образом за счет 
школьной молодежи, а также в 
связи с недостаточностью работы 
по вовлечению в ряды партии 
молодых преподавателей. 

Партийная организация гидро
технического факультета в целом 
успешно решает основные зада
чи, стоящие перед ней и всем 
коллективом. Большинство ком
муиистов, преподавателей, науч
ных работников и служащих, 
часть студентов добросовестно 
выполняют Устав КПСС и явля

ются примером для всего кол
лектива факультета. 

Партийная организация про
вела бо.1ьшую работу по улучше
нию учебно-воспитательной и на
учно-исследовательской работы, 
по организации трудового сем^ест-
ра, ио подготовке достойной 
встречи 50-й годовщины Вели
кой Октябрьской социалистиче
ской революции. 

Однако ряд коммунистов, пре
подавателей и студентов и неко
торые партийные группы недо
статочно хорошо выполняют свою 
авангардную роль. В адрес от
дельных преподавателей имеются 
замечания, а многие студенты-
коммунисты учатся хуже, ^чем 
комсомольцы и беспартийные 
студенты. 

Студенческие партийные груп
пы работают слабо, редко соби
раются и не воздействуют на 
коммунистов, плохо занимающих
ся и пропускающих занятия. 

Партийные группы организо
ваны не на всех кафедрах, а 
имеющиеся партгруппы редко 
проводят собрания. 

Среди коммунистов-преподава
телей нет нн одного доктора на
ук, несмотря па то что многие 
из них в кандидатах наук ходлт 
по 15, 20, 25 лет и больше. 

С 1968 года будет увеличен 
прием студентов на I курс с 225 
до 275 человек, на достройку и 
расширение здания гидрокорпуса 
выделено 2 миллиона рублей. 
Все это налагает на весь коллек
тив и в первую очередь на ком
мунистов факультета исключи
тельно большую ответственность. 

Собрание приняло решение, 
направленное на повышение 
авангардной роли коммунистов-
гидротехников. ^^ СЕЛИВАНОВ, 

доцент 

НАШИ ПАРТАКТИВИСТЫ 

ИТОГИ 
КОНКЖА 

ФАКУЛЬТЕТСКИХ 
СТРАНИЦ 

о НАЧАЛЕ февраля 1967 года 
' - ' редакцией газеты сПолитех-
иик» был объявлен конкурс на 
лучшую факультетскуЕО страницу. 
Конкурс ставил цель — привлечь 
студентов к широкому участию в 
выпуске газеты «Политехника, 
выявить новых способных литера
торов и корреспондентов, осве
тить на страницах многотиражки 
молодежнуЕо жизнь факульте
тов — учебу, отдых, спорт, увле
чения, представить студенческий 
юмор и т. п. 

. Редакцией был составлен гра-

. фнк выпуска страниц. Комсомоль
ские бюро откликнулись на .эго 
мероприятие, и семь факультетов 
(ИЭФ. ЭлМФ. ФМетФ, ГТФ, .ММФ, 
ЭнЛ\Ф, ФРЭ) выпустили свои 
страницы. Единственный факуль
тет — физико-механический — 
участил в этом конкурсе )1е при
нял, чем, собственно, игнорировал 
важнейшее мероприятие, прове
денное институтской газетой и 
комитетом ВЛКСМ. Такая пас
сивность не делает, конечно, че-

. сти прежде всего бюро ВЛКСМ 
факультета. 

Семь факультетов разместили 
свои материалы на 13 страницах 

•газеты «Политехник». ГТФ за
нял четыре страницы, ЭлМФ, 
ФМетФ и ММФ—по две и ИЭФ, 
ЭнМФ, ФРЭ — по одной страни
це. Всего было опубликовано 42 
статьи и заметки, 20 рисунков и 
21 фотография. Авторамп 37 
текстовых материалов стали сту
депты. 

Заметки были самые различ
ные по содержанию. Рассказыва
лось о подготовке к 50-летию 

Октября, о работе академкомис
сий, о студенческой дружбе в 
группе, о лучших комсомольских 
активистах, о впечатлениях сту
дентов-иностранцев, о достиже
ниях в спорте и т. Д-

Жгори конкурса в лице пред
ставителей редакции газеты «По
литехник» и комитета ВЛКСМ 
подвело итогн и признало в це
лом, что конкурс прошел неплохо. 
Первое место, премия в сумме 
50 рублей. Почетная грамота ко
митета ВЛКСМ единодушно были 
присуждены коллективу по вы
пуску страницы механнко-мацЕИ-
ностронтельного факультета. Вто
рое место и Почетная грамота 
комитета ВЛКСМ присуждены 
электромеханическому факульте
ту, третье место и Почетная гра
мота комитета ВЛКСМ — физи
ко-металлургическому факультету. 

Кроме того, решено наградить 
Почетными грамотами комитс:л 
ВЛКСМ организаторов выпуска 
студенческих страниц на инже
нерно-экономическом факультете 
п радиоэлектроники. 

Недостатком конкурса следует 
признать то, что он мало выявил 
литературных сил, а также фото
любителей на факультетах. Стра
ницы выпускались в основном уже 
1гзвестиыми для редакции газеты 
«Политехник» студентами, а сле-| 
довательно, мы не смогли попол
нить свой студкоровский актив. 

Другим недостатком конкурса 
является отсутствие критических 
заметок в адрес студентов, кото
рые лодырничают, пропускают 
занятия, увиливают от обществен
ной работы, грубят товарищам, 
нарушают общественный порядок. 

Итоги конкурса подведены, но 
жнзнь студенческая продолжает 
бурлить. О различных эпизодах 
се есть что писать, а поэтому ре
дакция газеты «Политехник» 
ждет студенческих заметок, кор
респонденции, зарисовок, очерков. 
Пишите нам больше и чаще, не 
дожидаясь объявлений о ново.ч 
конкурсе. 

ганизатор лекционной 
ПЕНИНГРЛД. Декабрь 1941 

года. Зима. Блокада. Голод. 
Анатолий Васильевич Мельников, 
начальник стапельного участка 
Нетрозавода, еле добрел до дому. 
Длительное время он не был в 
семье, днюя и ночуя в цехе, вы
полняя военные-заказы по ремон
ту подводных лодок и прочих су
дов. Усталый и осунувшийся, он 
старался быть приветливым и 
бодрым с женой. Цель его при
хода в этот день была вполне 
определенной. 

— Полина, — сказал он твер
до, — я вряд ли выживу. Ио И.З 
нас двоих обязательно кто-то дол
жен ВЫЖИТЬ. Наши дети не дол
жны быть круглыми сиротами. 
Твоя жизнь, материнская, мне ду
мается, ин будет нужнее. Так что 
собирайся, пойдем. Будешь рабо
тать и жить у нас на заводе. Я 
сделаю все, чтобы тебе было 
легче.. 

Активного работника партии 
Мельникову не смутило тогда, что 
ей придется работать в литейном 
цехе шишельницей. Шла туда, 
где нужнее. А главное, муж был 
спокоен, что мать его детей пе 
замерзнет где-нибудь истощен
ная. 

Четверть века прошло с тех 
пор, и много воды утекло, по не 
может, конечно, Полипа Андреев
на забыть благородства ее друга, 
припоминая все ' новые подроб
ности самопожертвования Анато
лия Васильевича, о которых рас
сказали ей уже потом люди и о 
которых в то время оиа просто не 
^(огла знать. Устроив л:ену .на 
завод, Анатолий Васильевич вско
ре подал заявление с просьбой мо
билизовать его во флот. Просьба 
была удовлетворена. Б октябре 
1942 года он погиб. 

В тридцать три года осталась 
Полина Андреевна вдовой с тре
мя малолетними детьми, но горе 
не сломило ее, да и не могло сло
мить: за плечами была отважная 
молодость со всеми ее крутыми 
поворотами и переплетами, с оже
сточенными схватками с классо
выми врагами, с кипучей деятель
ностью по проведению в жизнь 
политики Коммунистической пар
тии. 

Девочка-сирота буквально с 
детского дома была подхвачена 
вихрем революционного преобра
зования нашей Родины и на лю
бом участке созидательной борь
бы шла в первой шеренге бой
цов. 

Двадцатилетняя студентка Са
ратовского рабфака по команди
ровке Крайкома партии как член 
бюро райкома комсомола участву
ет в губернской ка.чпаиии по про
ведению хлебозаготовок и органи
зации колхозов. Ее слушают 
обездоленные мужики и лукавые 
кулаки, и первые, вняв пламен
ным призывам, везут хлеб, запи
сываются в колхоз, а вторые вы
слеживают комсомолку, чтобы по
кончить с нею. снаряжают подво
ду с необъезженной лошадью. 

Козни врагов срываются. Дело 
правды торжествует. Полину на
мечают в председатели колхоза, 
считая, что опыт организатора у 
нее есть, что, будучи членом Са
ратовского горсовета и неодно
кратным членом бюро комсомоль
ского райкома, зарекомендовала 
себя хорошо. Но партия решила 
иначе. Молодую коммунисгку в 
1931 году послали на учебу в 
Ленинградский университет. Здесь 
были созданы курсы по подготов
ке аспирантов. Два года проучи
лась на этих курсах Полина, но 
вынуждена была оставить учебу 
из-за болезни. 

Однако и здесь, в Ленинграде, 
перед девушкой открылось огром
ное поле деятельности, она отда
вала свои силы на партийной, 
общественной, пропагандистской. 

воспитательной работе. Не раз из
биралась в состав партийных ко
митетов, работала культнропом, 
председателем культполитсовета 
Октябрьского РК КПСС, консуль
тантом райкома, заведовала пар
тийным кабинетом, была партор
гом школы, преподавала, училась. 
Здесь она нашла свое счастье. 

Война ворвалась черным смер
чем, принесла беды и лишения. 
Оправившись от потрясений. По
липа Андреевна снова на партий
ной работе, в качестве культ-
пропа Ппструментального завода. 
Затем год учебы в Ленинградской 
областной партийной школе. Пос
ле окончания ее по направлению 
райкома Мельникова вела борьбу 
с хищениями в системе общест
венного питания, работала воспи
тателем и директором в детских 
домах. 

Шестнадцать лет уже Полипа 
Андрееевна трудится в нашем ин
ституте. Семейные тяготы не по
мешали ей в 1954 году окончить 
Педагогический институт имени 
Герцена и получить квалифика
цию преподавателя педагогики и 
психологии. 

Работая лаборантом вначале на 
кафедре политической экономии. 

а затем старшим лаборантом на 
кафедре философии, она показала 
себя отличным организатором лек
ционной работы. За десять лет из 
числа студентов было подготовле
но около тысячи лекторов. Фа
кельщики знаний пронесли славу 
института .цалеко за пре.аеламн 
города, восторгая слушателей на 
Урале, в Закарпатье, на Камчат
ке, в Карелии. 

Полезность работы Мельнико
вой не только в том, чт» сгуден
ты несут свет знаний народу, по 
и в тон, что сами они при этом 
совершенствуются как специали
сты. Руководитель агитбригады, 
ныне выпускник Лев Мигдальск1П1 
признавался в письме Поли'Ю 
Андреевне, что она очень много 
сделала для него как насганница, 
фактически создала в определен
ном отношении. 

Лекционная работа в зтом году 
в институте получает новое разви
тие. Для подшефных 103-й и 
535-й школ Выборгского района 
организована школа юного лекто
ра. Тридцать студентов-поли
техников посещают школу моло
дого лектора при райкоме пар
тии. Около сотни студентов го
товят новые актуальные темы 
лекций, чтобы выступить с ними 
перед рабочими Ленинграда, во
еннослужащими, школьниками, а 
также в различных районах 
•страны. 

Руководитель штаба студентов-
лекторов института Полипа Ан
дреевна Мельникова по-прежнему 
в первой шеренге бойцов в борь
бе за комму1П(Стические идеалы, 
за воспитание нового человека. 
Огромный опыт пропагандиста, 
агитатора, накопленный ею за 
тридцать восемь лет работы в ря
дах Коммунистической партии, 
она щедро передает подрастающе
му поколению, умело учит летать 
молодых орлят. За это молодежь 
уважает и ценит ее, а в штаб 
лекционной работы ежегодно по
ступают многочисленные благо
дарности от удовлетворенных слу
шателей. 

Недостатка в благодарностях и 
Почетных грамотах, оценивающих 
ее плодотворную деятельность, 
Полина Андреевна пе испытывает, 
но как человек уже немолодой. 
давно перешагнувший пенсионный 
возраст и взявший на себя всю 
тялсесть по воспитанию троих де
тей, она давно испытывает по
требность в заботе о ней как о 
человеке, и прежде всего в улуч
шении своих жилищных условий. 

Нам думается, что партийная и 
профсоюзная организации кафедр 
общественных наук, где состоит 

на учете Полина Андреевна, про
явят максимум чуткости к вдове 
воина, старой коммунистке, пер
сональному пенсионеру, чтобы 
рассеять у нее всякое чувство 
обиды. 

И. ЛЕБЕДЕВ 

ПО МАТЕРИАЛАМ «ПОЛИТЕХНИКА» 

«о ТЕХ. КОГО НЕТ 
НА ЛЕКЦИЯХ» 

В Х: 33 газеты «Политехник» 
в материалах рейда, озаглавлен
ного «О тех, кого нет на лекциях» 
критиковалось поведение студен
тов, пропускающих занятия. 

В ответ на критику деканат 
физико-механического факультета 
сообщил редакции, что поведение 

названных студентов обсуждалось 
в деканате. Студент А. Мурашев 

эа слабую текущую успеваемость 
и пропуски занятий отчислен из 
института. Строго предупрежде
ны стуленты В. Новак (гр. 252), 
Л. Бендерский (гр. 253), 
Ю. Попко (гр. 154-а). Деканат 
обяза.1 студсовет улучшить сани
тарное состояние корпуса совме
стно с партбюро факультета, на
метил проведение рейда по об
щежитию. 

На тот же материал поступил 
ответ от бюро ВЛКСМ инженер

но-экономического факультета. В 
нем сообщается, что бюро ВЛКСМ 
обсудило поведение студенток 
Малюховой и Шаблий, критико
вавшихся в статье. Нарушении 
дисциплины со стороны этих сту
денток, как сообщает бюро, в 
настоящее время не замечается.-
"Санитарное состояние комнаты, о 
которой шла речь в статье, у 
санитарной комиссии в настоя
щее время тревоги не вызываег, 
комната содержится в чистоте и 
порядке.: 
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РЖЕГОДНО по конкурсу в 
наш институт на первый 

курс зачисляют огромную массу 
студентов, пришедших к нам, как 
правило, со школьной скамьи. 
Это особая категория студентов, 
которая требует к себе исклю
чительного внимания и заботы. 
Для них все ново, непривычно и 
поэтому не всякий сразу может 
включиться в ритм напряженной 
учебы и минимального досуга. В 
этом случае первейший долг де
каната — помочь, научить и на
править в нужное русло перво
курсника, нередко оторванного от 
привычного семейного уюта и 
контроля родителей. 

В воспитательной и методиче
ской рабоге деканата со студен
тами первого курса неоспоримую 
услугу оказывает ежемесячная 

Р ДЕКАНАТАХ ведутся жур
налы текущей успеваемо

сти студентов. О чем же расска
зывают страницы этих журналов 
ло итогам проверки на 5 дека
бря? 

ГТФ. Успеншо занимаются сту
денты группы 111/1 Л. Ильина и 
А. Наэаковский. Минусы стоят 
против фамилии студента 113/2 
группы А. Глевицного по строи
тельным материалам, иностранно
му языку, геодезии, истории, ма
тематике и начертательной гео
метрии. Не успевает по матема
тике, иностранному языку, гео
дезии и истории и студент груп
пы 114/1 Ю. Скуратов. 

ИЗФ. Студентка 371-н группы 
Лариса Наливайио успевает по 
всем предметам. Систематически 
работает и показал глубокие зна
ния при проверке студент 272-й 
группы Олег Золотухин. Кроме 
того, Олег — активный общест
венник, он оформляет стенную 
газету в 5-а корпусе. Лариса и 
Олег за отличную успеваемость 
и активную общественную рабо
ту поемированы 30 рублями ка
ждый. 

Против фамилии Евгении Ку-
делиной нз 271-й группы сплош
ные минусы. Она отстает по ма
тематике, теоретической меха-

СТУДЕНТ, БЛИЗИТСЯ СЕССИЯ! 
Г О Т О В Ь С Я К М Е Й! 

ПЕРВОКУРСНИКУ — 
ОСОБОЕ ВНИМАНИЕ 

аттестация их успеваемости пре
подавателями согласно приказу 
ректора. После первых же меся
цев учебы четко выявляется на 
основании аттестации определен
ная группа студентов, которая 
требует к себе особого внимашш 
и своевременных мер. Для од
них первокурсников достаточно 
беседы в деканате — и дела по
правляются, на других уговоры 
не действуют — и к ним при
ходится применять дисциплинар
ные взыскания, вплоть до ис
ключения из института. 

После аттестаций успеваемо
сти студентов нашего факультета 
за октябрь тревожное положение 

слолсилось в группе 136/1. В 
ней около 70 процептов студен
тов не б[>1ло аттестовано по выс
шей математике и 35 процен
тов — по иностранному языку, 
были ср1.1вы занятий по техноло
гии металлов. Бес'еда со студен
тами этой группы в деканате и 
в академкомиссий при активном 
участии куратора группы асси
стента к. т. н. В. И. Зыкова дала 
свои результаты. 1Тосле новой 
аттестации за ноябрь положение 
в группе с учебой несколько 

улучшилось. Трое студентов из 
этой группы М. Цветков, А. Тя
ников, В. Громов, однако, не сде
лали соответствующих выводов и 

пике, по иностранному языку, по 
политэкономии. Евгения Кудели-
на деканатом представлена к от
числению. 

По итогам прошлых проверпк 
отставал в учебе студент Григо
рий Каминкер пз 271-й группы. 
Его вызыва;1П на беседу в дека
нат, дали месяц на исправление, 
но, как видно пз журнала по 
учету успеваемости, он ничего 
не смог за это время изменить. 
Григорий Каминкер также пред
ставлен к отчислению. Кандидат 
на отчисление и Татьяна Уль
янова нз группы 271/1, систе
матически неуспевающая. 

Как отметил заместитель де
кана ИЗФ В. А. Федосеев, в це
лом по первому и второму кур
сам сейчас меньше неуспеваю
щих, нежели по итогам прошлой 
проверки. 

ФМетФ. Тревожное положение 
создалось на первом курсе фи
зико-металлургического факуль
тета. Журнал этого курса пест
рит отри[1ательнымп оценками. 
Здесь нет ни одной группы, где 
не было бы задолженности по 
текущей успеваемости. Недопу
стимо плохо учатся студенты 
группы 165/2. 14 студентов из 
25 имеют задолженность по двум 
и более предиетам. Так, не успе
вает студент .этой группы С. Ан
дреев по математике, химии, на
чертательной геометрии и исто
рии. По химии, иностранному 
языку, истории и кристаллогра
фии имеет задолженность сту
дент М. Теличнин. Плохо учатся 
также Н. Хребтов и В. Терешов 
из этой же группы. 

Д Р у Ж>] Н ]-] и к ]/] 
27 ноября проводилось оче

редное заседание партбюро ИЭФ, 
где слушался доклад о состоянии 
провидимой работы ДНД. 

Из доклада было ясно, что 
ДНД за истекший период доби
лась некоторых успехов в попу
ляризации ДНД средн студенче
ской массы ИЭФ, в отношении 
дисциплины н ответственности 
дружинников за свою работу. 

Повысилась роль дружинников 
в наведении порядка на студен
ческих вечерах. Советом дружи
ны проводился ряд бесед с на
рушителями порядка в общежи
тии. ДНД ИЭФ стала активнее 
проводить работу в институт
ском масштабе. 

За активную работу в ДНД 
ИЭФ штабом ДНД института ряд 
дружинников был награжден цен

ными подарками и грамотами. 
Состояние работы ДНД парт

бюро ИЭФ было признано удов
летворительным. Несмотря на это, 
партбюро подвергло критике не
достатки в работе ДНД, в част
ности срывы дежурств по студ
городку ЛНИ, имеющие место 
факты недисциплинированности и 
недобросовестного отношения к 
своим обязанностям со стороны 
самих дружинников, слабую ак
тивность в проведении работы по 
вовлечению новых членов в ДНД. 

Партбюро ИЭФ указало ново
му командиру ДНД-ТОВ. В. А. 
Былнну на недостатки в работе 
ДНД и выразило уверенность, 
что в следующем году ДНД будет 
работать лучше. 

В. БЫЧКО. 
студент 571-й группы 

поэтому наказания им не избе
жать. 

В беседе с преподавателями, 
ведущими упражнения в группах, 
о причинах слабой успеваемости 
первокурсников мнения раздели
лись. Одни, например преподава
тель кафедры «Высшая матема
тика» Е. П. Матвеенко, считают, 
что главная причина — слабая 
об1цая подготовка студентов, и 
только упорная дополнительная 
работа сможет восполнить про
бел в их знаниях; другие, на
пример преподаватели кафедры 
начертательной геометрии и гра
фики Л. В. Яблонская и И. М. 
Нагаенко, считают, что студенты 
просто не готовятся к упражне--
ниям дома, не изучают лекций, 
не просматривают конспектов. 

Во всяком случае, студенты 
первого курса должны себе чет

ко представлять, что без упорно
го труда и хорошей дисциплины 
наш институт им не окончить. 

По итогам последней аттеста
ции к числу слабо успевающих 
групп следует отнести 132/1 (ку
ратор доцент А. Н. Папир), 
132/2 (куратор доцент Е. В. Гу-
товский), 133/1 (куратор м. н. с. 
В. А. Лобышев). Из числа успе
вающих групп нужно отметить 
135/2 (куратор ассистент А. В. 
Байнов). 

Деканату, к сожалению, при
ходится чаще всего сталкивать
ся с неуспевающими и н«дис-
циплинированными студентами и 
редко встречаться с отличника
ми, хотя они из поля зрения не 
выпадают. После зимней сессин 
лучшие из лучших будут, без
условно, отмечены. 

Двцент М. БУРИН. 
заместитель декана ЭнФ 

ЗАСЕДАНИЯ НЕ ПРОХОДЯТ ДАРОМ 
РНШ и еще раз убеждаешь

ся: нашн заседания не про
ходят даром. Результат ноябрь
ских сборов успешно подтолкнул 
36 официально отмеченных не
успевающих. 

Состоявшееся 8 декабря пред-
зачетное заседание академкомнс-
С1ш подхлестнуло многих. Так, 
нз рассмотренных 22 дел карти
на вышла вот такая: 

отчислить нз института Яры-
шева (227/1), Опутина (220/1); 

рассмотреть вопрос об отчис
лении пз пнститута студентов 
(но результатам зачетной неде
ли) Ляховецкого (222/1), Друга-
новой (228/П), Якшабаева 

К ОНТРОЛЬ успеваемо-
" сти по состоянию на 

5 декабря показал, что фа
культеты придают большое 
значение проверке текущей 
успеваемости студептов, си-
система вошла в их жизнь, 
стало яснее выявляться ли
цо каждого студента группы 
и курса в целом. В течение 
двух-трех дней сотрудники 
всех факультетов собирают 
сведения, хотя процесс этой 
работы сложен тем, что до 
сих пор нет единой формы 
подачи сведений по успевае
мости. 

Кроме того, не все кафе
дры, видимо, достаточно 

(223/1), Янупова (227/1), Пав
ловского (226/11); 

объявить строгий выговор с 
предупреждением об отчислении 
Морозову (220), Гутникову 
(220); 

объявить выговор Мугашину 
(222/1), Гузей (223/2); 

за хорошую успеваемость вос
становить на стипендию Рубель 
(226/1), Бурова (226/11), Сапаз-
кина (227,11). 

В работе последней академко
миссий деятельно велп себя пред
ставители треугольников. Было 
небольшое расхождение в вопро
се голосования, в конечном ито
ге предпочтение было отдано го

лосу членов комиссии. 
Была также затронута чер-̂  • 

тежная тема курса. 85 процен
тов второкурсников электромеха-! 
нического факу.чьтета до спх пор 
не уложились в рамки сроков. 
У большинства групп (почти 
8—9) в семестре были сменные 
преподаватели, что сильно отра
зилось на работе студе.чтов. Ин
тересен вопрос и с математикой. 
Одни преподаватели дают группе 
переписку контрольных работ, и 
не по одному разу; в других же 
рука на этот счет не набивается.; 

Г. ВОРОНЦОВ, 
студент ЗлМФ (226/1) 

О чем говорит контроль 
уяснили пункт 5 приказа 
№ 33, в котором говорится, 
что к 5-му числу каждого 
месяца производить атте
стацию студентов с выста
влением оценки в факуль
тетском групповом журнале 
и журнале кафедры. К та
ким кафедрам относятся 
кафедра химии, которая не 
дала сведений вообще па 
ГТФ и ЭпМФ. С большим 
нежеланием дает сведения 
кафедра высшей математи
ки. Не дала сведений на 
ГТФ по математике Г. М. 

Задание по «Деталям машин» не такое уж сложное. Однако 
и оно требует, чтобы к нему отнеслись серьэно. Здесь выявляет
ся, правильно ли студент распределяет учебную нагрузку, умеет 
ли организовать свое время. Не случайно поэтому выполнение 
студентом расчетно-графических работ стало критерием его успе
ваемости. 

НА СНИМКЕ (слева направо): студентки Е. Белякова и Л. Го
лицына эа расчетом третьего задания по курсу «Детали машин». 

Фото и текст нашего корреспондента Ю. Утевского 

Плоткина. По кафедре «Де
тали машин» не дал сведе
ний на ФМетФ В. Т. Щер
бак. 

• Сведения по успеваемо
сти, полученные таким гро
моздким путем, каким поль
зуются в настоящее время 
факультеты, — путем «вы
хаживания» и переписыва
ния — на факультетах при
обретают живую форму. 
Деканаты, совместно с ака-
демкомиссиями разбирают 
причины неуспеваемости, бе
седуя с отстающими сту
дентами, и выносят соответ
ствующие решения по взы
сканиям. На ЭнМФ и ФМФ 
в пастоящее время такая 
работа проводится. На ГТФ 
уже вынесены решения: за 
хорошую успеваемость 10 
человекам выдается премия. 
К таким студентам относят
ся: Ю. Шульга — гр. 211/Г, 
С. Полукошко — гр. 212/1, 
Б. Шендерей — гр. 312/2, 

О. Шептухина — г р . 313/2. 

26 человек оказались с 
плохой аттестацией. Из них 
4 человека отчислено: Ю.Ар
темьев — 211/1, Г, Бочко-
ва — 213/2, В. Высоцкий — 
214/1 группа, Ю. Панкра
т о в — 214/2 группа. Осталь
ным установлены жесткие 
сроки ликвидации задол
женности. Кроме того, они 
предупреждены, что если за
долженности не будут лик
видированы, их отчислят. 

Методический кабинет 



П О Л И Т Е Х Н И К 

СПХГРТ ^ п о Р т СПОРТ 

ПОКОРЯЮЩИЙ СКАЛЫ 
Ц ЕМПИОНАТ Советского Сою

за по скалолазанию. Стар
товой площадкой были избраны 
Крымские горы. Да-да, Крымские 
горы, которые никогда не привле
кают альпинистов: уж слишком 
они доступны. Но зато есть ска
лы, абсолютно вертикальные и 
гладкие, как стены. Одна ип 
них — Крестовая. Именно на ней 
в октябре 1967 года проходила 
борьба скалолазов страны, 20 
команд из разных городов оспари
вали первенство. 

Ленинградскую команду пред
ставляли пять человек, из них 
три — студенты Политехническо
го института имени М. И. Кали
нина. 

...Самым интересным моментом 
в восхождении были первые гон
ки среди мужчин из каждой 
команды. Скалолазы соревнова
лись по двум параллельным трас
сам, которые включали подъем и 
спуск. Затем соревнующиеся ме
нялись маршрутами. И снова — 
подъем и спуск. Предстояло пе 
только быстро преодолеть необы-
чаппо сложную трассу, но и кра
сиво пройти, продемонстрировать 

хорошую технику. 
Спортсмены — участники чем

пионата не сомневались, что и в 
этот раз по-прежнему с блеском 
покорит скалу альпинист Миха
ил Хергиани из Тбилиси. И не 
без основания. О нем некогда ска
зал сэр Джон Хаит, первооткрыва
тель Эвереста: «Единствеппый 
человек, который не лазает, а 
гуляет по скалам, — это Херги
ани». 

Далеко не без основания ан
глийские журналисты, комменти
руя выступление Хергиапи в .Ан
глии, назвали его «тигром скал». 
к лето нынешнего года для совет
ского скалолаза стало настоящим 
спортивным триумфом, в Альпах 
проверялись силы мира. Й1иха11л 
Хергиани, мастер спорта СССР, 
совершил самое сложное восхож
дение, покорив соперников фили
гранной техникой. До него еще 
никто не проходил такой маршрут. 
Кму присвоили звание мастера 
спорта меж.1ународпого класса. 

И вот па скале Крестовой ни
чуть не легче маршрут. Некото
рые не доходят до коица, срыва
ются, а Хергиани превосходно 

идет вверх... По... внимание су
дей и болельщиков приковывает 
молодой паренек. Он демонстриру
ет скорость,- высокую технику, 
•ловкость и смелость. 

Бегущий по скалам был сту
дент электромеханического фа
культета Ленинградского политех
нического института имеии М. И. 
Калинина Виктор Маркелов. Па 
7 секунд оп обогнал знаменитого 
спортсмена. Высшую ступеньку 
почета — звание чемпиона Совет
ского Союза по скалолазанию, ко
торую Михаил Х<ргиа1Н1 занимал 
песколько лет подряд, пришлось 
уступить достойному сопернику— 
ленинградцу. 

...Путь к победе на скале Кре
стовой у Виктора Маркелова по-
особому интересен. О нем ра{ска-
зывает сам спортсмен. 

— Мне было шесть лег. Вме
сте с отцом, мастером спорта по 
альпинизму, я был дважды в го
рах. Хорошо запомнил Кавказ. 
Жил и учился в Горячих Ключах 
Краснодарского края. Пробовал 
себя в баскетболе, велосипедном 
спорте, легкой атлетике. Скалы 
запали в душу, когда в 1957 го
ду в газете «Известия» увидел 
снимок: по отвесной скале подни-
ма;1ся человек. Это был Михаил 
Хергиани. 

•Потрясающей силы воли чело
век, Хергиани стал как бы путе-

ёодной звездой. За ней не просто 
с.чедил'Виктор, а хотел походить 
на смелого скалолаза. Стагь аль
пинистом — такая возможность 
появилась, когда оп посту11ил в 
Лепинградский политехнический. 

Здесь, в институте. Виктор 
встрети.т мастера спорта СССР но 
альпинизму, влюбленного в' горы 
Владимира Григорьевича Стариц
кого. Со второго курса Викгор 
серьезно тренируется. Каждое 
лето проводит в горах. А в тече
ние года все свободное время от
дает спорту. Пять раз в педелю, 
как правило, тренировки. Почти 
пять лет непрерывной спортивной 
работы предшествовали победе в 
Крыму. Рад Виктор. Рад и В. Г. 
Старицкий, что в ипституте по
явился талантливый скалолаз. 

— Виктор Маркелов ставит 
большие цели, хватка у него же
лезная, как на скалах, — не без 
гордости высказывается тренер 
В. Г. Старицкий. 

— Да, Маркелов — разносто
ронний спортсмен. Требователен к 
себе и требователен к товарин1ам 
по секции, которую ои тренирует. 
Это человек строгих правил, гово
рит член секции по альпинизму 
студент Леонид Кратович. 

Одержимость в спорте не ме
шает Виктору хорошо учиться в 
)П1ституте. В его зачетной книж
ке стоят только отличные и* хоро

шие оценки. Сейчас оп диплом
ник. Его можно встретить у ана
логовой машипы за расчетами. 
Виктор делает интересную рабо
ту для Черкейской ГЭС в Даге
стане. 

И дал{е в эти дни он находит 
время для тренировок. Излюблен
ными местами для секции скало
лазов стали Приозерск и Кавголо
во. Много времени уделяет Вик
тор слалому, прыжкам, бегу. 

— Почти все виды спорта не
обходимы с1;алолазу. — убежда
ет Виктор. — Кроме того, он 
должен иметь колоссальную реак
цию. Если ты становишься иа ка
мень, который падает, надо бы
стро с него соскочить. Подобная 
реакция бывает у боксера, когда 
вовремя увертывается от уда
ров, — говорит Виктор. 

Да, стать чемпионом нелегко, 
«Нельзя делать сальто-мортале на 
лошади, пе выучившись делать 
его на песке сцены» — есть та
кое выражение у циркачей. Нель
зя стать отличным скалолазом, пе 
овладев многими видами спорта, 
о которых говорил студент. Вот 
почему спортсмен упорно трени
руется. 

— Каковы планы па буду
щее? — интересуюсь у Виктора. 

— Расти или быть па уровне, 
ио пе падать. 

Л. ЛИДИНА 

3)екафь сно/ини^нш4. 

УСПЕХИ ХОККЕИСТОВ 
П ТОРОЙ год • проводятся со-

ревнования по хоккею па 
приз Летнего катка (ул. Плеха
нова). 

Среди юношеских команд 
(1951—1952 годы рождения) в 
этом году принимали участие в 
соревнованиях одиннадцать силь
нейших команд города, участии-

ГРАЦИЯ ГИМНАСТОК 
•2—3 декабря в большом спор

тивном зале нашего института 
проходило личное первенство го
рода Ленинграда по художествен
ной гимнастике. 

В первый день проводились 
соревнования по обязательной 
программе. К началу второго дня 
после обязательной программы 
лидерство захватила представи
тельница д е т Смольнннского 
района М. Гусева. На втором ме
сте оказалась чемпионка Ленин
града прошлого года К. Лощип-
ская. 

Во второй день борьба за ли
дерство обострилась. Участницы 
показывали превосходные произ
вольные комбинации. Но всех 
порадовала комбинация П. Ло-
ПП1НСК0Й с обручем. Даже судьи 
были покорены: нз четырех оце
нок Лощинская получила трн 

МЕЖДУНАРОДНАЯ ВСТРЕЧА 

П О Б А С К Е Т Б О А У 

ков первенства города. 
Выиграв последовательно у 

«Кпровца» ( 6 : 4 ) , «Торпедо» 
( 8 : 5 ) и побелив в финале про
шлогоднего победителя — команду 
«Динамо» со счетом 5 : 3, юно
ши «Политехника» (капитан 
А. Сазыкин) завоевали переходя
щий приз. 

(!) «10»! Но все-таки ее успеш
ное выступление во второй депь 
не смогло компенсировать раз
рыв в очках с лидером соревно
ваний Гусевой. Пос.'юдняя, лиди
ровавшая до конца, стала чем
пионкой Ленинграда 1967/68 го
да: Лощинская заняла 2-е место. 

От нашего 1Н1ститута былн вы
ставлены две участницы: Лебе
дева и Лепилова. В десятку силь
нейших вошла только Лепилова: 
она замяла 7-е место. 

Прошедшие соревнования по-
казал1г в нелом возросшее ма
стерство участниц, но нужно от
метить, что наряду с очень хо
рошими выступлениями можно 
было наблюдать и очень посред
ственные. Причиной тому, веро
ятно, служит столь раннее нача
ло такнх крупных соревнований. 

С 4 по 11 декабря у нас в 
гостях была чехословацкая спор
тивная делегация по баскетболу. 

За дни пребывания в Ленин
граде гости провели две друже
ские встречи: первая закончи
лась убедительной победой наших 
спортсменов (встреча была вы
играна с перевесом в 10 очков). 
Но во втором матче чехословацкие 
баскетболисты показали краоивую 

игру и победили с разрывом в 
7 очков. Если учитывать, что в 
Чехословакии паши ребята про-
игра.чи этой команде 3 очка, то 
следует, что в итоге, матч .оконг 
чился вничью. 

Будем ждать дальнейших 

встреч! 
Л. ФОМИЧЕВА, 

наш корр. 

ч 

ПО ПЕРВОЙ ЛЫЖНЕ 
Наконец-то зима пришла в Ленинград. Буквально за несколько 

дней холмы Канголова покрылись сверкающей белой пеленой. В 
прошлое воскресенье состоялись соревиования «Приз открытия се
зона» ЛО СДСО «Буревестник». Олимпийский сезон открылся эста
фетными гонками 4X3 км у женщин н 4X5 км у мужчин. 

В командном зачете заняли; I место —• команда СКИФ, II ме
с т о — ЛПИ именн ЛЬ-И. Калинина, 1П место — ЛИЭИ, IV ме-

) сто —ЛГУ. 
НА СНИМКЕ: Валентина Красавина (№ 2, ЛПИ им. М. И. Ка

линина) обходит на дистанции Валентину Белоносову (№ 34, 
СКИФ). 

Фото и текст нашего корреспондента В. ЛУКИАНОВА ' 

МАСТЕРСТВО 
тяжелоатлетов 

8—9 декабря проходило пер
венство ЛПИ по тяжелой атлети
ке. Наряду с известными в на
шем институте атлетами, такими, 
как В. Юрешин (644-я гр.), 
Г. Усатов (442-я гр.), А. Бенкин 
(гр. 442/2), Б. Платонов (493-я 
гр,), В. Ясеновец, выступали и те, 
у кого высокие спортивные ре
зультаты еще впереди. 

В судейскую коллегию входи
ли весьма представительные и 
компетентные люди — в прош
лом рекордсмены и чемпионы, а 
ныпе известные тренеры А. В.
Жаров, А. М. Петров, А. А. Ма-
лакин и др. 

Теперь немного о цифрах и 
распределении мест. Первое ме
сто, как и в прошлом году, заня
ла команда механико-машино
строительного факультета, 2-е и 
3-е — соответственно ЭнМФ и 
ФМФ. 

Звание чемпионов института 
завоевали: легчайший вес — 
А. Бенкин (442/2), полулегкий 
вес — В. Погорелов (ЭнМФ), 
легкий вес — В. Белангайко 
(140), полусредний вес —-
Г. Усатов (442), средний вес ^ -
Б. Платонов (493-а), полутяже
лый вес — В. Орешин (644). 

В нынешнем юбилейном году 
все организации нашей страны 
подводят итог свершенным де
лам. По этому поводу необходимо 
отметить, что сборная ЛПИ по 
тяжелой атлетике, которой руко-
вадит заслуженный мастер спор
та А. М, Жижин, вот уже более 
полутора десятков лет занимает 
только призовые места по городу. 

В 1958 году на Всесоюзных 
студенческих спортивных играх 
она заняла третье место. В 1967 
году наш институт в сумме по 
всем видам спорта занял первое 
место среди вузов Ленинграда.-
Внесла свою лепту и команда тя
желоатлетов, занявшая второе 
место на первенстве вузов СДСО 
«Буревестник». 

Б. БАХМАТОВ, 
гр. 365/2 
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